
IME les Glycines  

3, rue Molière  

78100 Saint-Germain-en-Laye 

01 34 51 38 17 

E-mail : ime.lesglycines@avenirapei.org 

L’Institut Médico-Educatif les Glycines  

accueille des enfants et des jeunes.  

L’IME accueille les enfants et les jeunes 

de 5 à 20 ans.  

L’IME accueille 98 personnes en situation de handicap intellectuel. 

Ces personnes ne peuvent pas aller à l’école ordinaire 

car ils n’arrivent pas à suivre les cours. 

L’IME accueille les personnes pendant la journée. 

Certaines personnes dorment sur place du lundi au jeudi. 

Un samedi par mois, l’IME reçoit les enfants, les jeunes et leur famille. 

Comment entrer à L’IME ? 

Pour entrer à l’IME, il faut un dossier MDPH.  

Les familles peuvent visiter l’établissement.  

La demande des familles entre sur une liste d’attente. 

  



Que propose L’IME les Glycines ? 

L’éducation : 

L’IME propose beaucoup d’activités. 

Ces activités sont faites : 

• pour apprendre à être autonome  

• pour découvrir de nouvelles choses 

• pour accompagner dans vie de tous les jours. 

Les personnes apprennent en faisant : 

• des activités culturelles 

Par exemple : 

o des sorties 

o des visites 

o des séjours... 

• des activités artistiques 

Par exemple : 

o le dessin et la peinture 

o la musique 

o le théâtre... 

• du sport 

Par exemple : 

o piscine  

o sports en équipe  

o danse… 



L’IME aide les jeunes à comprendre  

leur vie amoureuse et sexuelle. 

Les jeunes participent à améliorer l’IME. 

Au CVS les jeunes peuvent : 

• poser des questions au directeur 

• proposer des améliorations 

• proposer des activités... 

Les jeunes découvrent le travail 

Pour découvrir le monde du travail, l’IME propose des ateliers : 

• de restauration  

 

• de conditionnement  

 

• de lingerie/blanchisserie 

 

• de bricolage 

 

• d’entretien de jardins… 

 

 

 



Les soins : 

Pour les soins l’IME a : 

• des psychologues 

 

• des psychomotriciennes  

 

• une infirmière 

 

• 1 art thérapeute  

L’art thérapeute soigne ou soulage en utilisant la peinture,  

le dessin... 

 

• une orthophoniste 

 

 

L’école 

Les enfants qui vont à l’école sont accompagnés  

par un enseignant de l’Education Nationale. 

L’enseignant travaille avec une éducatrice de l’IME.  

Les 2 travaillent ensemble avec les enfants : 

• à l’IME en petit groupe 

• à l’école maternelle ou primaire 

• au collège ou au lycée. 



 


